Am 26.08.2018 ist es mal wieder soweit, unser Fest für die Daheimgebliebenen steht wieder an.

Ab 14.00 Uhr soll es losgehen mit ein wenig Bogenschießen, Kaffeetrinkern, leckerem grillen und gemütlichen Beisammen sein.

Auch wollen wir den Tag zum Anlass nehmen und unsere neue Schützenkönigin bzw. unseren neuen Schützenkönig nebst Gefolge zu inthronisieren!

Dies hat dann auch die Vorstandschaft bewegt das Grillgut und die Getränke beizusteuern (Jubel über Jubel, da freut sich der Gerhart).

Wie üblich sind Kuchen und diverse Sättigungsbeilagen von den Anwesenden selbst mitzubringen.

Also, seit so gut und meldet euch <u>Bitte</u> bis 31.07.2018 bei uns ob Ihr teilnehmen oder zuhause bleiben wollt!

Wir freuen uns jetzt schon auf Euer kommen und auf einen schönen Tag.

Die Vorstandschaft